

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**RUBÉN MOREIRA: EMPRESARIOS Y LÍDERES SINDICALES, ¡CALLAN!, ANTE INSEGURIDAD EN EL PAÍS; ESTADO DE MÉXICO: DISMINUYEN FEMINICIDIOS**

Tiene razón el coordinador parlamentario del PRI en Cámara de Diputados.

Dirigentes sindicales, de todos los sectores, callan y ejercen política del avestruz, cuando en defender seguridad de sus agremiados antes y después de sus labores, alzar la voz se trata, ante el gobierno federal, estatal o municipal, por los asaltos en el transporte público, en la calle, a la hora de ir al cajero a sacar su salario semanal o quincenal.

Guardan ominoso silencio, cuando los secuestran, les cobran extorsión en sus negocios, empresas o pequeñas y medianas empresas.

Ninguno de ellos, alza la voz ante la señora Rosa Icela Rodríguez Velázquez, organizan reuniones con ella o, de plano, marchar hacia Palacio Nacional.

Los capitanes de las cúpulas empresariales, en su ámbito, opinan y reclaman, pero no pasan de ahí, así como “ysq”, los exhibe en su foro matinal por evadir impuestos o alterar las normas que impone el régimen a la iniciativa privada, en los sectores donde se desempeñan.

El Consejo Coordinador Empresarial, Coparmex, Canacintra -donde es muy influyente la diputada federal de Morena, Yeidckol Polevnsky Gurwtiz; la Concanaco, en ocasiones, protestan en sus foros o tribunas que organizan, pero se resisten a tomar las calles y llegar a Palacio Nacional a exigir paz y seguridad pública, como ofreció Andrés Manuel López Obrador en el 2018.

Peor están, el senador, Carlos Humberto Aceves del Olmo; el ex senador y ex diputado federal, Joel Ayala Almeida; Francisco Hernández Juárez; el también ex senador y ex diputado federal, Ricardo Aldana Prieto; el de los mineros, el senador Napoleón Gómez Urrutia, y dirigentes sindicales que se agrupan en el Congreso del Trabajo.

Todos ellos, líderes sindicales de obreros, trabajadores al servicio del Estado, telefonistas, petroleros, mineros, y otros sectores laborales, eso sí, dirigentes de ellos, por los siglos de los siglos,



y con el único interés de cobrar cuotas sindicales, y con el membrete que presiden, obtener curules o escaños, para ellos, o sus subalternos.

Buenos, habilidosos, para acomodarse con el poder en turno o declarar a Claudia Sheinbaum Pardo, como la “futura Presidenta de México”, aún sin cumplir “trámite” del pasado 2 de junio no se olvida.

¡Vamos, pues!, ni las formas guardan y se muestran ávidos de poder y más poder para ellos, billete, porque sus agremiados, ¡que se los lleve el tren!, cual diría el refrán.

Un camino interesa, seguridad del gremio que dicen representar, en el irse o salir de trabajar, el riesgo que tienen cuando llevan el importe de su salario en la bolsa de su camisa o pantalón; el plástico para el cajero, y la delincuencia ya los espera; o cuando van en el transporte público, máxime de larga travesía, por ejemplo, de Indios Verdes, ¡a Ecatepec!

Trayecto, en el que se encomiendan a Dios y el Maestro Jesús, para que no los sorprenda el clásico ¡ya se la saben!, y con ello, la desgracia de perder lo mucho o poco que ganaron en la semana o quincena.

En tanto, los dirigentes, en sus restaurantes gourmet, sus caravanas de ayudantes, y el mejor de los vinos, para acompañar la comida o cena.

En su programa semanal sabatino que transmite en redes sociales el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, cuestiona por qué, aquellos grandes empresarios que eran críticos de inseguridad pública, ahora callan, igual que dirigentes de trabajadores y del magisterio, quienes no hacen nada cuando a los que dicen representar, los extorsionan, asaltan o, en el peor de los casos, les quitan la vida.

“No se entiende la postura de estos sectores, que no digan ni exijan nada para proteger a los comerciantes o al gremio docente, luego que se observan escenas como el secuestro de profesores o la extorsión que sufren en todo el país, sobre todo en Oaxaca y Nuevo León”.

Acusa que el Sindicato de Maestros o la Coordinadora Nacional, no piden aumento salarial, que les arreglen el ISSSTE, o les den seguridad a los profesores para evitar que se repitan hechos como el asesinato de un matrimonio de docentes en Taxco, Guerrero.

Nuevo León, puntualiza, uno de los estados donde permea violencia y delincuencia, en lo que va del año, acumula más de mil homicidios.

“Con el gobernador Rodrigo Medina (de la Cruz), (PRI), empezó a disminuir la violencia con mucho esfuerzo, pero llegó el “Bronco” (Jaime Rodríguez Calderón) y la fuerza civil se olvidó. Ahora con Samuel (Alejandro García Sepúlveda), (MC), se olvidó la administración”, acusa.



Contexto de violencia y delincuencia, añade Rubén Moreira, los cuales contrastan con la visión del oficialismo y su partido, Morena, quienes engañan al país cuando dicen que mejora la seguridad pública.

El representante popular de Morena, refiere Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana, del Inegi, la cual, reporta que en junio pasado, el 59.4 por ciento de la población de 18 años y más, consideró sentirse inseguro de vivir en su ciudad.

El asesor del grupo parlamentario del PRI en San Lázaro, Miguel Ángel Sulub, expone en el programa sabatino de la bancada, que esa percepción es constante y señala cuáles son las ciudades más inseguras en México.

Fresnillo, Zacatecas, donde gobierna Saúl Monreal Ávila, Morena, con el 94.7 por ciento; Naucalpan, Estado de México, con la presidenta municipal del PAN, Angélica Moya Marín, 89%; Uruapan, Michoacán, 86% y Tapachula, Chiapas y la ciudad de Zacatecas, un 84 por ciento.

Resalta que el portal de estadística alemán, Statista, ubicó a ciudades de Celaya, Tijuana, ciudad Juárez, ciudad Obregón, Irapuato y Ensenada, de encabezar lista de 20 ciudades más peligrosas del mundo.

Advierte que el problema es que esta tendencia cada vez está más presente en otras ciudades como Manzanillo, Chetumal y Tlaxcala, ésta última, donde la gobernadora, Lorena Cuéllar Cisneros, asegura que, en materia de seguridad, invierte más de mil mdp.

En el caso de los maestros, Sulub Caamal, precisó que Oaxaca y Nuevo León, son los que presentan más denuncias por extorsión.

El gurú en materia financiera de la bancada tricolor, Mario Alberto Di Costanzo Armenta, acusa que les exigen hasta 250 mil pesos por curso, para que puedan transitar y llegar a las escuelas donde dan clases.

Con estas acciones de extorsión, señala, la delincuencia busca que profesores se vayan de las escuelas para reclutar a jóvenes.

En Toluca, Estado de México, durante trabajos de la mesa de coordinación para la Construcción de la Paz, que presidió la gobernadora, Delfina Gómez Álvarez, recibieron informe de la Fiscalía General de Justicia, en materia de estrategia integral de seguridad, en los tres niveles de gobierno.

El reporte, muestra disminución del 35 por ciento los feminicidios, en comparación al primer semestre del 2023.

En redes sociales, la mandataria mexiquense publica:



“Con autoridades federales, estatales y municipales, estamos trabajando para garantizar a la población mexiquense una entidad segura. #ElPoderDeServir”.

En esta mesa de seguridad, participan, secretario General de Gobierno, Horacio Duarte Olivares; Cristóbal Castañeda Camarillo, de Seguridad; José Luis Cervantes Martínez, Fiscal General de Justicia, representantes de la Defensa, Marina, Guardia Nacional y Centro Nacional de Inteligencia.

En materia de violencia y delincuencia, en tiempo y forma, el PRI en San Lázaro, acusa cómo callan empresarios y dirigentes sindicales, el impacto de esos flagelos en sus agremiados o en los ciudadanos.

En el flagelo de feminicidios, tranquiliza saber que las medidas que implemente la maestra de Texcoco, Delfina Gómez Álvarez, disminuyen ese flagelo que, hay que decirlo, dejó crecer en su administración y desde que era alcalde de Ecatepec, el hoy senador del Verde, Eruviel Ávila Villegas.

Como gobernador del PRI, endeudó a la entidad por millones de pesos, lo que propició acalorados debates en la Comisión Permanente, entre los priistas y el senador Gustavo A. Madero -presidía comisión de Hacienda y Crédito Público-, en momentos que se desarrollaba la campaña electoral de Enrique Peña Nieto.

Hoy, Eruviel, es parte de los desechos del PRI en el Verde.

¡Viva México!

EN EL CHACALEO

Optimista, el mensaje que la diputada Marcela Guerra Castillo, envió a nuestros atletas que representan a México en los Juegos Olímpicos de París 2024... Deseó éxito a los 109 deportistas mexicanos que integran la delegación -paritaria o con igualdad de género-, y confió en que llevará a su nación, al podio... “Queremos Medallas, queremos que México se encumbre y que nuestros deportistas pasen a la historia eterna del éxito”, expone en su mensaje la representante popular de Nuevo León y presidenta en mesa directiva... Pondera que los deportistas nacionales, son una representación de excelencia y gracias a su esfuerzo y dedicación, nos representan en el encuentro al que asisten 10 mil 500 atletas de todo el mundo, de los cuales, 5 mil 250, también son mujeres... Los Juegos Olímpicos, añade, propician el entendimiento como un valor fundamental para la hermandad y solidaridad entre los pueblos, mientras que el deporte, por sí mismo, contribuye a una sociedad más igualitaria e integradora y es un importante facilitador del desarrollo sostenible... Marcela Guerra Castillo, recuerda cuadro medallero olímpico de nuestros deportistas en esa justa mundial de cada cuatro años: en su historia, México, logró 73 Medallas; 13 de oro; 24, plata; 36, bronce... Con las hazañas de inolvidables atletas como las de Felipe “Tibio” Muñoz, en natación,



México 68; Daniel Bautista, en marcha, 1976; Ernesto Canto y Raúl González, en la misma especialidad, 1984; Soraya Jiménez, halterofilia en el 2000; Guillermo Pérez y María Espinoza, en taekwondo, 2008... ¡Enhorabuena!... Severas críticas en redes sociales, donde el Vox Populi, fustiga a Ana Gabriela Guevara, por hacer presencia en los Juegos Olímpicos de París 2024... ¿Cuánto cargará al erario nacional, su presencia allá?... ¡Imaginen!, todo lo que se va a comer en bistrós parisinos: vino francés, baguetes, queso, uvas... ¡Y lo que va gastar cuando vaya a un buen restaurante en la capital del mundo olímpico en este verano!... Mañana, VI Foro en materia Judicial, 11:00 horas, en las instalaciones de Cámara de Diputados: Salón de Protocolo del edificio "C" ... Será interesante ver y escuchar a los ponentes, a favor de la reforma que, es virtual exterminio del Poder Judicial y a los que se oponen, por acabar con el contrapeso constitucional en un Estado republicano, como el de México... Se escucharán a legisladores del oficialismo y sus adversarios, como a ponentes de la academia, barras de bogados y de ese Poder, hoy, bajo amenaza de la ocurrencia y la ignorancia del presidente Andrés Manuel López Obrador, en la venganza contra un Poder que no le dio legitimidad en el 2006 y no aprobó reformas leguleyas, diría el senador Ricardo Monreal Ávila, como legislador de oposición... El tema central de este foro, elección popular de integrantes del Poder Judicial: legitimidad democrática de jueces, magistrados y ministros; elegibilidad e idoneidad con garantía de profesionalismo e independencia en la postulación; proceso electoral, elección e impugnación de candidaturas; mecanismos de ascenso y remoción de funcionarios... La neta, dirían los jóvenes, para que tanta simulación, para que exhibir tesis del oficialismo, no mentir, si el predictamen, ya está, y salvo adiciones que hagan de última hora, lo procesan en el quehacer legislativo y ¡listo!, para que el Príncipe saliente, antes de abandonar el poder, promulgue... En este modesto espacio, viernes último, publicamos el documento, que está listo ¡desde abril pasado!... ¡Qué tal!... El diputado federal de Morena, Iran Santiago Manuel, promueve reforma al artículo 123, apartado "B", fracción X, inciso f), de nuestra Ley de leyes, para que el Fovissste, implemente un sistema de vivienda con orientación social, que permita a las personas trabajadoras, renegociar su crédito al cubrir el 80 por ciento del mismo y, con ello, poder finiquitar el préstamo.. Ello, sin duplicar o triplicar el valor del bien, en términos que establezca la ley para brindar seguridad y confianza a personas trabajadoras del Estado... Y la diputada Gabriela Sodi Miranda, PRD, quien preside comisión de atención a Grupos Vulnerables, promueve iniciativa de reforma al artículo 19 en Ley General para la Inclusión de Personas con Discapacidad, considera mecanismos que garanticen el acceso de perros guía y de asistencia certificados, para personas con discapacidad en todos los medios de transporte público, privado, aéreo, terrestre y marítimo, que tengan la función de acompañar y auxiliar a quien conduzca su binomio, sin importar su raza, peso o dimensión"... ¡Que así sea!... ¡Caray!, el puyante, virulento asunto de Ismael "El Mayo" Zambada" y el de Joaquín Guzmán López, muestra vergonzante derrumbe de la tesis del oficialismo, "abrazos y no balazos", porque, de esa manera, salieron del país, legendarios sinaloenses, que pertenecen al emporio que



fincó otro hombre leyenda en Sinaloa, Joaquín “El Chapo” Guzmán Loera... En el oficialismo, callan, agachan la cabeza y admiten con ello, ese fracaso, no solo de slogan publicitario, de Andrés Manuel López Obrador, sino de la seguridad nacional, la cual, una vez más, vulneran las agencias de seguridad, éstas sí, de los Estados Unidos... En el ridículo, hay que decirlo, el gabinete de seguridad, que, no tiene caso que madruguen a las 6 de la mañana, en Palacio Nacional, con sueño aún, no creemos que estén al cien por ciento de la seguridad nacional, con todo y el Centro de Inteligencia Nacional, las agencias de Gobernación, la Defensa, Marina, Guardia Nacional... Toda esa parafernalia del oficialismo, quedó en vergüenza nacional e internacional... Ahora sí que, hay que decirlo en tiempo y forma, tesis obradorista de “abrazos no balazos”, se llevó entre las patas al general, Luis Crescencio Sandoval González; al almirante, José Rafael Ojeda Durán, titular en Marina; al comandante de la Guardia Nacional, el Comisario General, David Códova Campos, a la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez Velázquez y ni qué decir cómo queda en este asunto, el Mando Supremo de todos ellos y Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador... Son buenos para la persecución política, canibalismo y exterminio del Poder Judicial y partidos en los que se encumbraron como el PRI, pero pésimos, para la seguridad nacional... Una burla para el país, el gabinete que anunció la señora Claudia Sheinbaum Pardo, en el que incluye ¡como secretaria de Gobernación!, ¡a Rosa Icela Rodríguez!... ¡Híjole!, sin comentarios demás... ¡Viva México! ¡Viva!... Hoy, cual reza el dicho y repite Vox Populi, en este vergonzante asunto para la seguridad nacional y todo lo que ello significa, la clase política del oficialismo, calla. Empero, el que calla... Acabaron con las instituciones, la Constitución, la seguridad pública, con el PRI, el Poder Judicial... ¡Y con los hombres leyenda de Sinaloa!... ¡Quién iba decir!... ¿A poco el proceso electoral de Venezuela, fue copia fiel de la elección de Estado en México, el pasado 2 de junio, no se olvida? ¿Sí?... Los dictadores, llegan con el ropaje de la democracia y terminan por pisar con sus botas, al pueblo... Mientras envíen petróleo a los Estados Unidos, seguramente, no los molestarán, en sus políticas fascistas, hitlerianas que imponen a sus gobernados... En Venezuela, las dos dictaduras que tiene ese país, hay que decirlo en tiempo y forma, llevaron a ese país, a padecer hambre, miseria y crisis económica... Así lo explica un distinguido actor político de nuestro país, y puede presentarse en cualquier momento en México: “pues aquí, porque apenas comienza, están viviendo de los recursos (que ya casi se acaban), que les dejó el maldito neoliberalismo”... Es decir, el futuro que le espera a nuestro país, próximos años, es sombrío, pesimista y de impacto económico, social y político... Esperamos que la pericia de la señora Sheinbaum, salve al país de la quiebra financiera en que dejan Tesorería de la Federación, para impedir que, en nuestro país, los mexicanos, no huyan en desbandada hacia Estados Unidos, como los venezolanos en la actualidad, por mal gobierno... ¡Cuidado!... En Chiapas, nuestros compatriotas, ¡huyen!, hacia Guatemala, ¡hartos! de inseguridad en que los tienen gobiernos de ese estado, Manuel Velasco Coello y Rutilio Escandón Cadenas... Ellos creen que por aportar votos a Morena y quedar bien con “ysq”, empoderando al partido oficial, ya



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

29/07/2024

OPINIÓN

la hicieron y les perdonaron corrupción, abuso de poder, inseguridad, violencia y delincuencia, omisión en la gobernanza... ¡Infelices!... Una vergüenza que chiapanecos, abandonen de esa manera su país, y nadie hace nada... ¡Caramba!... Nuestro Correo... juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visita Nuestro Portal!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes Sociales... YT: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...